

全校朝会

2月2日(金)の朝の時間は、「全校朝会」でした。まず、校長から「節分・豆まき・立春」等の行事の話をしました。豆まきでは、自分の心に潜む悪い鬼を追い払いましょうと話しました。学習部の先生からは、「話す人の話をしっかり聞くこと」の大切さについて話がありました。最後に、習字の作品展で、優秀な成績を収めた児童の表彰がありました。



保護者の方によるキャリア教育

2月10日(土)は、参観日でした。2校時は、新しい企画で「保護者の方による自分の仕事紹介(キャリア教育の授業)」を行いました。各学級2名の保護者の方が、仕事の内容、魅力ややりがい、誇りに思っていること等を語っていただきました。子ども達は、身近な大人の話を中心して聞いていました。



学習発表会

2月10日(土)の3~4校時は、学習発表会でした。オペレッタや劇、そして最後に全校児童で「夢見るジャンプ」の歌を歌いました。今回は、観覧者の制限をなくしましたが、たくさんの方々に集まっていたいただき、児童の頑張りを観てもらいました。

【オペレッタ「ブレーメンの音楽隊」】1・2年



【オペレッタ「ちいちゃんのかげおくり」】3・4年



【劇「未来スイッチ」】5・6年



クラブ活動。とっても楽しかったです。



お別れ遠足

3月1日(金)は、お別れ遠足がありました。天気が心配でしたが、現地に着いたら晴れてきました。



